

CREYS-MÉPIEU

Une expérience urbex inédite dans une ancienne carrière



Le départ de la déambulation aura lieu au pied de cette ancienne unité de préparation de granulats.

L'office du tourisme des Balcons du Dauphiné propose une expérience inédite au pied d'un géant de métal normalement inaccessible au public. Dans cette déambulation contée sur le thème du patrimoine industriel, les narrations de Sandrine Stablo seront accompagnées des riffs de guitare de Pierre-Yves Labourier.

Le spectacle, comportant par nature des aspects “trash”, est destiné aux adultes et aux adolescents de plus de 14 ans. Il aura lieu le vendredi 4 juillet, de 20 à 22 heures, à l’ancienne carrière François Perrin, sur la D16, à la sortie de Mépieu, en direction de Pusignieu.

Plein tarif : 8 euros. Tarif réduit : 5 euros. Billetterie en ligne sur <https://www.balconsdudauphine-tourisme.com/agenda/visites-guidees/> ou dans les bureaux d’information touristique. Renseignements au 04 74 80 19 59.